



みかわ地域だより 25号

発行日：平成 27 年 11 月 発行元：三川地区公民館



みなと校区運営協議会

再編 10 周年祝賀会

10月28日(水)、「みなと校区運営協議会再編 10周年祝賀会」が旧三井港倶楽部で盛大に開催されました。みなと校区運営協議会の江崎君子会長が「三里、三川校区が再編しみなと校区となり 10周年を迎えることが出来ました。再編の際は決して平坦な道のりではなく、住民一人一人が前向きに取り組むことで今日に至りました。」と感謝の言葉を述べられました。さらに「みなと校区の努力目標である、誰もが安心安全に生活できるまちづくり、高齢者を支える事業、災害や事件から地域や身を守る組織作り、そして5年前に発足した校区全住民を対象としたまちづくり協議会の形成等に努力し、校区の発展につながっていくことを約束します。」と決意を表されました。

祝賀会は、祝舞やマジックなどの余興を楽しみながら和やかに進み、参加者は、再編 10周年の喜びを分かちあうと共に、地域発展に向けて決意を新たにされました。



みなと校区運営協議会 江崎君子会長



祝辞を述べられる古賀道雄大牟田市長

楽しく笑って・敬老会・船津町公民館



9月24日(木)、船津町公民館(片山優司館長)は、三川地区公民館で恒例の敬老会を開催されました。今年度は敬老の御祝いに加え多くの町内住民にお腹の底から笑ってもらい楽しんでもらうこと、また、地域のつながりの大切さを伝えるために三川地区地域包括支援センター米田直樹氏による講話と、^{あいらしい 暮らし}愛志亭多夢礼さんによる落語の披露があり、敬老会はあたたかな笑いに包まれました。



みなと小 いきいきミシン応援隊



基本の直線縫い、返し縫いを丁寧に指導していただきました。



平成 26 年に三川地区公民館の学校支援ボランティア養成講座から誕生した『いきいきミシン応援隊』のみなさんが、10月1日(木)~8日(木)みなと小学校(全4回)、10月13日(火)~22日(木)天領小学校(全4回)で、初めてミシンを使う5年生の授業をサポートしました。ボランティア当日は、各学校に早めに集合し、家庭科室で子どもたちを迎えました。今回、はじめてボランティア活動に参加される人もいて、少し緊張した様子でしたが、初回の授業は、基本となる上糸の掛け方や下糸の入れ方、返し縫いの仕方、2回目の授業では、みなと小学校は、トートバック、天領小学校はランチョンマット、ティッシュカバー制作をサポートしました。わからないところを一人一人丁寧に教えて下さるボランティアさんの姿が印象的でした。

—担任の先生方より—
・ボランティアにきていただきスムーズに作業が出来、ミシンを楽しむ子どもが増えたように思えます。
・ボランティアの先生方に来て頂いて子どもたちはすぐそばに教えて頂ける方がいて安心していました。

天領小



完成!

ランチョンマットに挑戦! 仕上げまでしっかりサポートしていただきました。



天領っ子通学合宿 **バキドキの3泊4日**

元気いっぱい**22名**の子どもたち

10月28日(水)～10月31日(土)3泊4日の日程で、天領小学校4年生から6年生22人の子どもたちが親元を離れ、寝泊まりを共にしながら学校に通う通学合宿が三川地区公民館で実施されました。子どもたちは、ボランティアさんの指導を受けながら、食事作り、買い物、洗濯、掃除などに挑戦しました。



合宿初日の夕食はちゃんぽんと揚げ餃子に挑戦！



買い物班はスーパーへ翌日の食材の買い物に行きました。食品選びに真剣な子どもたち！



栄養たっぷり！おいしくできました！(^^)！

最終日、ボランティアのみなさんをお招きして軽食会を行いました。



ボランティアさん、保護者の皆さんとカレーを食べました！



大滝会長より一人一人に修了書の授与。



班ごとの出し物に大盛り上がり(^^)♪

通学合宿を終えて

今年も「天領っ子通学合宿」が3泊4日で行われました。今年は総勢22名の子どもたちが集まり、普段家庭ではしない家事など、いろいろな事を体験しました。この貴重な体験を今後家庭でも続け、ひとまわりも、ふたりまわりも成長した姿を見せてくれるでしょう。

天領っ子通学合宿実行委員長 四方田 竜

子どもたちの感想

- お父さんお母さんの苦労がわかりました。家ではお手伝いをしたいです。
- 夜、みんなで枕投げをしたのが楽しかったです。
- ご飯づくりが体験できてよかったです。
- 銭湯が気持ち良かったです。

■ **みなとっ子通学合宿 11月11日(水)～14日(土)** ■

第35回であいの文化祭

ご来館ありがとうございました！

10月24日(土)、25日(日)「第35回であいの文化祭」が開催されました。35回の開催を記念し、いつも支えて下さる地域の皆さまに感謝の気持ちを込めて、和太鼓の演奏や、ぜんざいの無料配布などを実施し、例年より多くの皆さまにご来場いただき感謝申し上げます。また、天領保育所はじめ、不知火保育園、天領、みなと両小学校、今年統合され初参加の宅峰中学校による演芸や展示の参加は多くの来館者の心を満たしていました。そしてサークルさんの学習活動の成果は、2日間にわたる作品展示、演芸発表、食事バザーという形で大いに発揮されていました。今後も、笑顔あふれる“であいの文化祭”となるよう頑張りますので、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

であいの文化祭実行委員長 高安 謙



天領保育所・エイサー



宅峰中学校のコーラス



リズムにのせてゆったい「アロハ三川」



絵手紙体験



脳トレ筋トレ「グリーンサークル」



3階展示会場



癒されます「あいあけ山野草」



優雅にしなやかに
社交ダンス



「佳心会」による 茶会ご招待



お抹茶

わたしたちもお手伝いしました！(^^)！



感謝の気持ちを込めて・ぜんざいを..